



Proyecto de construcción de viviendas al noroeste de Siria

Islamic Relief España

Situación humanitaria en Siria

12 AÑOS DE CONFLICTO EN SIRIA

6,8 MILLONES DE PERSONAS DESPLAZADAS INTERNAS

5,6 MILLONES DE PERSONAS REFUGIADAS

15,3 MILLONES DE PERSONAS NECESITAN ASISTENCIA HUMANITARIA



Situación humanitaria en el noroeste de Siria

Cerca de 4 millones de personas viven en el noroeste de Siria, una región que se encuentra prácticamente aislada, a excepción de algunos puntos de acceso desde Turquía.

1 millón de personas, y concretamente, unas 200.000 familias, viven en lugares inadecuados como tiendas de campaña, edificios en ruinas y refugios temporales.

Esta zona geográfica sufre desde hace 12 años los efectos de los conflictos, la epidemia de cólera y el reciente terremoto del 6 de febrero que ha causado la muerte de unas 5.900 personas y más de 8.600 heridos.



1 millón de personas
viven en lugares
inadecuados



200.000 familias
se encuentran sin
una vivienda
adecuada

La respuesta de Islamic Relief a la emergencia del terremoto

Los equipos de Islamic Relief respondieron con prontitud y rapidez a la emergencia por el terremoto que azotó Siria, a través de la distribución de suministros médicos, colchones, mantas, lonas de plástico, kits para personas mayores y niños, tiendas de campaña, material de calefacción, paquetes de pan, suministros de agua, saneamiento y la retirada de escombros.

Dimos soporte a personas afectadas por el terremoto en Aleppo (Daret Azza, Atareb, Afrin, Jenderse, Sharan y Azaz) e Idlib (Salqin, Dana, Maaret Tamsrin, Qourqeen, Harem, Sarmada, Bdama, Darkoush, Ariha, Jisr Alshughour, Janudiyeh, Ehsem, Armanaz, Burdaqly).



Proyecto de construcción de viviendas al noroeste de Siria

El proyecto de Islamic Relief de construcción de viviendas para las familias desplazadas al noroeste de Siria por la guerra comenzó mucho antes del terremoto, hace unos años.

La intervención pretende encontrar una solución y garantizar un lugar seguro a las personas afectadas por el conflicto en el país, que actualmente viven en tiendas de campaña de unos 16 metros cuadrados totalmente desprotegidas del frío invernal y del tórrido calor del verano. Además, los únicos baños disponibles son los públicos y, a menudo, están lejos de las tiendas.

El objetivo del proyecto es restaurar la dignidad y preservar el bienestar de las familias en situación de vulnerabilidad, y dar esperanza a una generación nacida y criada en campamentos de personas desplazadas internas, dándoles la oportunidad de vivir un mejor futuro y participar activamente en la sociedad.



Las viviendas del proyecto

Cada casa cuenta con 65 metros cuadrados

Cada casa alberga hasta una familia de **5 personas**

La casa **consta** de 2 habitaciones, 1 salón, 1 cocina y 1 baño

Las casas se entregan **listas** para que las familias puedan entrar a vivir

El valor de una casa ronda los **3.500€** en base a los costes de material y construcción



Preguntas frecuentes

¿Las casas están construidas en terrenos propios?

Sí, Islamic Relief construye las casas en terrenos que son propiedad de las familias. Estas, a menudo, se reúnen y compran terrenos a bajo precio.

Si las familias beneficiarias no son propietarias de la tierra, Islamic Relief compra la tierra y luego transfiere la propiedad a las familias.

¿Cuánto cuesta aproximadamente solo el terreno?

El terreno en el que se construye una casa de 65 metros cuadrados tiene un coste medio de entre 300€ y 350€, incluyendo el espacio de alrededor de la casa.

¿Cómo se organizan las casas construidas por Islamic Relief?

Las casas se construyen por caseríos. Cada caserío está formado por 8 casas: 4 en la planta baja y 4 en la primera planta.

Preguntas frecuentes

¿Cuántas casas ha construido Islamic Relief?

Hasta la fecha, Islamic Relief ha construido 145 casas en el noroeste de Siria.

¿Todas las casas son iguales?

Sí, el proyecto sigue un modelo estándar para todas las familias. Pero, existen ciertas excepciones para las familias numerosas o aquellas familias que desean ampliar la casa.

¿Cuántas casas se necesitan para cubrir las necesidades?

Se necesitan entre 150.000 y 200.000 viviendas para cubrir las necesidades de la población, sin contar las víctimas del terremoto que se han quedado sin un hogar.

¿Cómo puedo contribuir?

€3.500

PUEDEN
CONSTRUIR UNA
CASA

€1.000

CONTRIBUYEN EN LA
CONSTRUCCIÓN DE
UNA CASA

€250

CONTRIBUYEN EN LA
CONSTRUCCIÓN DE
UNA CASA





Islamic Relief España